Lundi 4 mars 2013 de 20h à 22h Institut Saint-Roch

Marché, 2 à Theux

Conférence organisée par l'Association de Parents

Etre parents à l'heure des nouvelles technologies de l'information et de la communication: un nouveau défi ? par M. Eric Willems



Les nouveaux médias sont tour à tour encensés et diabolisés.

Tout et n'importe quoi circule sur leur compte.

Lors de ce moment d'échanges, nous mettrons en évidence l'impact que les «écrans» peut avoir sur le développement psychologique de l'enfant et de l'adolescent.

Cette démarche a pour objectif de donner des clés destinées à questionner nos pratiques et nos consommations «d'écrans».

A travers des exemples et en se basant sur des recherches récentes, nous réaliserons une mise en perspective des risques mais aussi des bénéfices que peuvent représenter les nouveaux médias dans le cadre d'une utilisation responsable.

Dépassant le simple constat ou le panorama, nous proposerons aux participants des pistes d'action concrètes et préventives par rapport au rôle de parents dans ce domaine souvent méconnu, ou mal connu, que sont les relations aux nouvelles technologies.